



**GARDA MEDIA**

# Bacalon Bupati Pessel Bakri Maulana, Serius Ikuti Tahapan Rekrutmen Calon Kepala Daerah Partai Nasdem

**Adi Kampai - [SUMBAR.GARDAMEDIA.ID](https://SUMBAR.GARDAMEDIA.ID)**

May 30, 2024 - 12:40



*Bakri Maulana Bacalon Bupati Pessel*

Painan -- Bakri M, SE, MP, Bakal Calon Bupati Pessel 2024-2029 dipastikan mengikuti proses pendaftaran calon Kepala Daerah di Partai Nasdem. Kepastian keikutsertaan Bakri Maulana untuk Pilkada Pessel 2024 setelah Rabu

(29/5/2024) mengikuti rapat Bacalon Bupati/Wakil Bupati yang dilaksanakan DPD Partai Nasdem Pessel di Kantor Partai Nasdem Pessel Jl Rawang Painan, Kecamatan IV Jurai.

Rapat Bacalon itu tersebut berjalan lancar, efektif dan tidak ada kendala yang berarti, sehingga Bakri Maulana yang akrab disapa Pak BM, yang juga Dewan Pakar DPW Partai Nasdem Sumbar siap mengikuti proses rekrutmen Parta Nasdem berikutnya.

"Dukungan semangat dari teman-teman dan arahan tokoh masyarakat Pessel baik di ranah maupun dirantau yang membuat saya sampai ketahapan Pilkada. Setidaknya di awal bulan Mei 2024 hampir semua partai di Pessel sudah saya sambangi kantor sekretariatnya," Ujar Pak BM.

Bakri Maulana adalah putra Anakan Batang Kapas yang menjalani masa kecilnya seperti anak-anak Pasisia lainnya, putra anak petani memiliki semangat yang tinggi menyelesaikan pendidikannya, menamatkan SD Anakan tahun 1974 dan SMP Negeri Batang Kapas lulus. 1977 serta sekolah menengah atasnya di SMA Negeri Salido lulusan 1981.

Pada saat lulus SMA ini, Pak BM pernah bekerja di pemerintahan, Bakri M diterima sebagai pegawai Agraria dengan golongan 1, karena yang dimasukan ijazah SMP dan disinilah mengenal Pesisir Selatan lebih jauh.

"Maju Pilkada Pessel 2024 melalui Partai Nasdem memang telah direncanakan jauh-jauh hari. Banyak komunikasi politik yang dilakukan dengan pengurus Partai Nasdem baik ditingkat DPD, DPW bahkan ditingkat DPP Partai Nasdem dirinya juga telah berinteraksi," ujar Pak BM.

Meski di hari yang sama kesibukan dirinya menjalani fit and proper test atau uji kelayakan dan kepatutan di Kantor DPD Partai Demokrat Sumbar. Bakri Maulana percaya untuk mewakili dirinya di Kantor DPD Partai Nasdem Pessel diwakili Agusmardi, tokoh praktisi Pers Sumbar. (\*)